
No. 該当箇所 パブリックコメント要旨 回答

1

５整備の考

え方

６配置方針

７配置検討

図（案）

（P18～

21）

ターゲットバードゴルフ場について、川口市はターゲットバードゴルフ発祥の

地であり、市営コースは北スポーツセンターにあるターゲットバードゴルフ場

のみである。

現状で設置されているスポーツ施設の中で最も高い稼働率を有しているという

点に加え、高齢者の健康促進と地域コミュニティの形成に大きく寄与している

という理由から、工事期間中も施設稼働後も、空白期間がなく現状通り競技を

続けられるような環境を整備してほしい。

ターゲットバードゴルフ場が、稼働率が非常に高くや高齢者の健康

増進・地域コミュニティ形成に寄与していることは十分認識してお

ります。

特に工事期間中においては安全面も考慮する必要があることから、

空白期間がなく競技を実施することは難しいと考えております。

いただいたご意見を踏まえ、次の基本設計等において引き続き検討

して参ります。

2

５整備の考

え方

６配置方針

７配置検討

図（案）

（P18～

21）

ソフトボール場について、現状で盛んに利用されているという理由から、本計

画においても専用ソフトボール場を設けてほしい。専用ソフトボール場の設置

が難しい場合は、ソフトボール競技が可能な、野球のピッチャーマウンドがな

いグランドを用意してほしい。

限られた面積・法規制の中で、多くの方にご利用いただけるようグ

ラウンドを集約・共用化する方針としています。

そうしたことから、ソフトボール場に限らず、１つの競技専用の競

技場を設置することは考えておりませんが、ソフトボールができる

面積を確保しつつ、様々な競技が共用可能な多目的グラウンドが整

備できるよう引き続き検討して参ります。

3

５整備の考

え方

６配置方針

７配置検討

図（案）

（P18～

21）

北スポーツセンターのソフトボール場を毎週利用している。

配置計画に屋外運動施設１・２・３と表記されているが、どこにどのスポーツ

運動施設が配置されるのかが不透明で、かつソフトボール場の記載がない。

ソフトボールを通じて、健康増進・仲間づくりを目的に活動を行っているソフ

トボール場がなくなてしまうのであればもう一度設計の見直しを検討してほし

い。

限られた面積・法規制の中で、多くの方にご利用いただけるようグ

ラウンドを集約・共用化する方針としています。

そうしたことから、１つの競技専用の競技場を設置することは考え

ておりませんが、従前の北スポーツセンターの機能はプールを除き

維持していく方針であることから、次の基本設計等で引き続き検討

して参ります。



No. 該当箇所 パブリックコメント要旨 回答

4

2 整備予定

地の概要

（４）災害

予測と防災

上の位置づ

け

（P6）

施設・設備の強靭化を図るため、災害時の避難所としての活用を想定し、避難

所機能が損なわれない設備導入を検討してほしい。また、災害時の停電等によ

る二次災害を防ぐため、エネルギーの多重化等による強靭化を図っていくこと

を検討してほしい。

本計画において、整備する公園や施設は、災害時に避難場所・避難

所として機能できるよう整理しております。

いただいたご意見を踏まえ、防災拠点として機能を発揮できるよう

引き続き検討して参ります。

5

５整備の考

え方

６配置方針

７配置検討

図（案）

（P18～

21）

県外からも人が多く集まる外部に開かれたスポーツ総合施設となるよう、「県

外の旅行者も遊べる観光施設」にしていってほしい。

スポーツだけでなく、娯楽、交流、観光といった視点を加えた総合施設として

利用できる計画を立ててはどうか。具体的には、スポーツ公園としての機能に

加え、温水プール、温浴施設、車中泊の休憩スポット、道の駅などの施設を設

けるなど、運動アスリートと一般来訪者のスペースを区別しつつ、併用できる

ような工夫・施設整備をしてはどうか。

スポーツだけでなく、娯楽、交流、観光といった視点は重要なこと

であると認識しております。

いただいたご提案を実現するためには、計画地以上の広大な面積を

必要とすることや従前の利用者に制限をかけることがあるなど、課

題があると認識しております。

県外からも人が多く集う施設とすることについては、県の水泳場と

一体的に考え、工夫して参ります。

6

５整備の考

え方

（P18）

市内外の来訪者に向けて、施設利用時の地元割引、施設利用者の近隣飲食店利

用時の割引などの仕組みを検討してみてはどうか。

地域と連携して、市内経済への波及も検討すべき重要なことである

と認識しております。

いただいたご意見を参考に、効果的な施策を実施できるよう努めて

参ります。



No. 該当箇所 パブリックコメント要旨 回答

7

５整備の考

え方

６配置方針

７配置検討

図（案）

（P18～

21）

より便利な施設利用環境を目指していってほしい。

具体的には、主要道路からの看板誘導、大型車両やマイクロバス駐車場・宿泊

施設の設置、各施設予約に際してのスマフォアプリなどの活用、予約チャネル

の拡充、運動具のレンタルなどを検討してはどうか。

いただいたご提案のすべてを実現するためには、計画地以上の広大

な面積を必要とすることや従前の利用者に制限をかけることがある

など、課題があると認識しておりますが、主要道路からの看板誘導

や大型車両の駐車場、施設予約などは、公園全体の利用率向上やに

ぎわい創出のためにも重要な事項であると認識しており、施設の利

便性向上のため引き続き検討してまいります。

8

５整備の考

え方

（P18）

施設を運営するにあたり、民間の活用を中心に、様々な雇用サービスの手法を

検討することで、雇用費用を最小限に抑えながらも効率的な運営が実現できる

のではないかと考える。

雇用を通じて、市内経済への波及も検討すべき重要なことであると

認識しております。

施設運営においては、現状と同様に直営で実施することを考えてお

りますが、いただいたご意見を踏まえ、公共施設の役割、費用な

ど、効率的な運営ができるよう、その手法について検討して参りま

す。

9

５整備の考

え方

（P18）

どの世代にとっても地域と外部の交流の場となる施設になるという観点から、

様々な施設やサービスの検討をしてみてはどうか。

具体的には、ベビーマッサージ教室、離乳食サロン、部活動外で気軽にバスケ

や卓球ができる環境、レンタル会議室、マッサージの出張所、民間インストラ

クターのヨガ教室など。

北スポーツセンターは神根西公民館を併設しており、体育館だけで

なく日本間やホールなど、多様な利用に対応できるよう整備する方

針でございます。

いただいたご意見を参考に、引き続き施設の効果的な運営について

検討して参ります。



No. 該当箇所 パブリックコメント要旨 回答

10

５整備の考

え方

６配置方針

７配置検討

図（案）

（P18～

21）

将来に渡ってかかる維持費や修繕費、公園の有効活用のための費用を、公園内

の収入でペイできるよう、収支を踏まえた公園整備をする必要があると考え

る。収益のあがる運動施設を設置したり、収益性のあるイペントを開催するな

どの手法を検討してはどうか。

ご指摘のとおり、将来の維持費や修繕費を見据え、収支を踏まえた

公園整備は大変重要であると認識しております。

引き続き、収益性のある施設整備や運営手法を検討して参ります。


